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愛汗大志
「総合文化発表会」大成功！
１１月３日文化の日に「輝くス

テージで 最高の歌声を 未来へ繋ぐ

知念の伝統」というテーマのもと

３年ぶりに総合文化発表会が開催さ

れました。テーマにあるように一人

一人が新しい時代になっても伝統を

受け継ごうという気持ちで、限られた時間の中で精

一杯練習に取り組んできました。前半は合唱コンク

ール、マスクを着用して歌えるのか心配しましたが、

どの学年も立派に歌いきりました。おそらく普段以

上に声を出す練習をしたことでしょう。１年生は元

気よく、２年生は先輩らしく、３年生は曲のイメー

ジを表現して歌っていました。グランプリは３年１

組が受賞しまし

たが、どの学級

も素晴らしい歌

声でした。素敵

な合唱を披露し

てくれてありが

とう！

後半は総合学習の発表です。１年生は第一次産

業体験、２年生は職場体験で学んだことを発表し

ました。また、３年生は進路学習とこれからある

修学旅行について調べたことを発表しました。

２学年職場体験で学んだ３日間
＜知念あさひ保育園…２年 宮城奈弓＞
職場体験をする前は、怖がられたらどうしようと

思っていました。でも、職場体験をしてみると、み

んな可愛くて個性豊かで楽しかったです。着替えさ

せてみて感じたことは、たまに暴れたりするので大

変だなあと感じました。

おもちゃで遊んでみて思

ったことは、子どもたち

の気持ちを考えて行動す

るのは大変だなあと思い

ました。でも「お姉ちゃ

ん」とか「いっしょに遊

ぼう」とか声をかけてくれて、一緒に遊んで楽しか

ったです。だっこして欲しい時とかも子どもたちの

気持ちになって行動するこ

とができました。散歩をし

てみて思ったことは、みん

な楽しそうで、散歩が好き

なんだろうなあと思いまし

た。私は２人と手を繋いで

散歩をしました。自分達の

ペースで歩けてすごかったです。歌を歌ったり、横

断歩道で手を挙げて渡ったり、みんな楽しそうでし

た。こども園では、エイサー、リレーなどお兄ちゃ

ん、お姉ちゃんの練習を一生懸命見ていました。こ

の３日間、小さい子たちと

一緒に遊んだり、歌ったり

できて楽しかったです。ま

た機会があれば、行ってみ

たいと思いました。

＜島尻消防組合＞
島田泰尚…消防士の方は皆１つ１つの行動がと

ても早くテキパキしている。安全管理や１つ１つ

の行動、時間にとても気を遣っていることがわか

りました。

神谷昊…消防署の人たちは、毎日きつい訓練を
していてとてもすごいな～と感じました。また、

一人一人機敏に行動していたので僕も真似したい

です。そして救助は時間との戦いということだと

わかったし、時間の大切さもわかった。

亀谷有…消防署の人は、時間が
あればトレーニングをしていると

知ってビックリしました。通報が

入ったら、すぐに表示される画面

があって工夫されているんだなと

思いました。

﨑本斎心…消防士はどんな場所
でどのような人を助けるかを想定

して訓練をしていました。この職

場体験をして、消防士はどのような状況でもすば

やく救助できるように訓練していることがわかっ

た。
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